
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２９年１０月２３日（月） 

開会：午後２時００分 

閉会：午後３時０９分 

場所：委員会室 

 

１．第５回半田市議会臨時会について 

 （１）会期について 

 月  日（ ） ～ 月  日（ ）  日間 

  【沢田清委員長】第５回半田市議会臨時会について、１１月６日（月）～ １１月１４日（火）の９日間

で実施する。 

了承 

 

 

 （２）委員会付託について 

  【沢田清委員長】付託事件について、会派持ち帰りとし、次回議運で決定する。 

           了承 

 

 

 （３）討論の通告締切りについて 

      月  日（  ）委員会審査終了１０分後 

【沢田清委員長】討論の通告締切りについて、１１月１４日（火）委員会審査終了１０分後とする。 

         了承 

 

 

 （４）意見陳述について 

【沢田清委員長】意見陳述について、人数、時間を各会派に諮る。 

【渡辺昭司委員】創造みらい半田は、請求代表者が３名でしたので、３名、１人１０分程度です。 

【山本半治委員】公明党は、小牧市を参考に、３人以内、全体で３０分以内です。 

【小出義一委員】志民ネットは、３人以内、全体３０分以内です。 

【山本佳代子委員】３人以内、全体で３０分以内です。 

 

【沢田清委員長】意見陳述は、請求代表者３名までとし、１人１０分以内とします。また、人数、時間

が決まりましたので、請求代表者と日程調整に入ります。 

         了承 

 

 

 （５）参考人招致について 

【沢田清委員長】参考人招致について、行うかどうか、行う場合は、誰を、いつ、何人行うか各会派に

諮る。 

【渡辺昭司委員】意見陳述を聞いて、招致を行うか判断することになる。請求代表者を招致する場合は、

３名以内でお願いする。 

  【山本半治委員】創造みらい半田と同じ考えです。 

  【小出義一委員】創造みらい半田と同じ考えです。 

  【山本佳代子委員】創造みらい半田と同じ考えです。 

  【久世孝宏議長】付託先の委員会が決まったら、委員会でも内々にどうするか決めておいて欲しい。 



  【沢田清委員長】参考人招致は付託先の委員会で決めることになりますが、議運の案としては、３名以

内で、日時は１１月６日（月）午後１時とします。 

           了承 

 

 

 （６）当局の出席者について 

【沢田清委員長】当局の出席者について、担当課長の出席のみで良いかを諮る。 

  【石川英之委員】当局席に空席が生じるのはどうか。 

  【沢田清委員長】当局席は、通常と同じように席は埋めることとします。 

           了承 

 

 

 （７）本会議初日の流れについて 

【沢田清委員長】 議案上程、提案説明、市長の意見、意見陳述、質疑、委員会付託までを行う。 

意見陳述は、意見を述べる機会の付与について諮った後、告示をするため休憩が入る。 

また、意見陳述人は、議員の入退場口を使い、意見陳述は演台で行う。質疑は市長の 

意見について行うことになる。 

            了承 

 

 

 （８）本会議最終日の流れについて 

【沢田清委員長】委員会での議案審査、委員長報告、質疑、討論、採決を行う。なお、条例案可決の場

合は、住民投票に伴う補正予算の提出あり、議会運営委員会、総務委員会を開催する

ことになる。 

            了承 

 

 

２．その他 

（１）議会運営委員会の開催について 

１１月１日（水）午前９時３０分 委員会室 

１１月１４日（火）委員会終了後 

 

 

（２）全員協議会の開催について 

１１月１日（水）午前１１時 全員協議会室 

１１月１４日（火）本会議終了後 全員協議会室 

【沢田清委員長】議会運営委員会の開催及び全員協議会の開催は、記載のとおり実施します。 

          了承 

 

 

 （３）その他 

【小野田靖局長】健康子ども部長が１０月２０日（金）から１１月６日（月）まで病休となりますので 

承知おき下さい。 

愛知県原水爆被災者の会の被爆者行脚が１１月１０日（金）午後２時３０分にありま

すので、承知おき下さい。 

臨時議会、全員協議会の日程は、本日の議会運営委員会終了後公表します。 

 了承 



 

【久世孝宏議長】「Ｑイズ！ＧＩＫＡＩへＧＯ！！」について、来年度以降どうするか、各会派の意見を

聞いてきて欲しい。来年も行うのであれば、５年・１０年継続していかなければなら

ないと思う。次回議運までに意見が集約できればと思います。 

  【沢田清委員長】学校や生徒がどういった感想を持っているか、何か情報はありますか。 

【鈴木幸彦委員】参加した生徒からは好評でしたが、学校側の情報はこれから確認しますので、少し時

間をいただきたいと思います。 

【沢田清委員長】鈴木幸彦委員に情報収集をお願いします。 

         了承 

 

【久世孝宏議長】条例案に対し、修正したい又は対案を提出したい場合は、総務課に確認する時間も必

要なので、早急に議長まで申し出てください。 

           了承 

 


